

Liebe Eltern,

ein ereignisreiches und schönes Schuljahr geht zu Ende – und wieder möchte ich den Moment nutzen, gemeinsam mit Ihnen auf die letzten Monate zurückzublicken und Danke zu sagen.

Gerade im letzten Quartal war an unserer Schule wieder unglaublich viel los:

Ob bei der **Kinder-Disco**, dem **Vorlesewettbewerb**, den **Klassenfahrten der 3. Klassen**, den **Ausflügen der 4. Klassen ins Schulmuseum**, der **1. Klassen ins Naturzentrum Grabau**, den Besuchen im **Zoologischen Museum** oder der **Hafencity** – unsere Kinder konnten viele neue Eindrücke sammeln und gemeinsam tolle Erfahrungen machen.

Hinzu kamen die **Abschlussfeiern der 4. Klassen**, **Übernachtungen** in der Schule, das **6k united-Konzert**, der **Schloss-Cross-Lauf** (KBS: 2. Platz, ganz knapp!), unser jährlicher großer **Schulausflug** in den Öjendorfer Park und der perfekt organisierte **Kinder-Zehnkampf**.

Ein echtes Highlight war auch unsere **Projektwoche „Trommelzauber“**, die nicht nur klanglich noch lange nachhallen wird...

Die gelungene Aktion zur **Verschönerung der Toiletten** ist ein tolles Beispiel für gelebte Mitgestaltung. Dankeschön an die Initiatorin Klaudia Buchholz und die Eltern und Kinder, die mitgeholfen haben!

Sehens- und hörens Wert war auch wieder das grandiose **Geigenkonzert** unter der Leitung von Nele Altenkamp, das durch Beiträge unserer **Plattdeutsch-AG**, geleitet von Philine Martens, bereichert wurde.

Beim schulübergreifenden **Fußballturnier**, organisiert und geleitet von Alex Völtzer, zeigten unsere Kinder Teamgeist, Fairness und sportlichen Ehrgeiz. (1. Platz!)

Bei der **Aktion „Stadtradeln“** sind wir diesmal unter den ersten drei Teams der Gemeinde Barsbüttel. Die SEB-Vorsitzende Simone Döring wird heute Abend auf der Gemeindeversammlung die Urkunde für uns in Empfang nehmen. Danke an alle Radlerinnen und Radler, eine starke Leistung unseres Schulteams!

In unseren **Vollversammlungen** konnten wir viele dieser Erfolge würdigen und die Kinder für ihre besonderen Leistungen auszeichnen – stets begleitet vom Stolz der gesamten Schulgemeinschaft.

Ein großes **Dankeschön** gilt Ihnen, liebe Eltern: für Ihre Unterstützung bei Ausflügen und Veranstaltungen, Ihre Mitarbeit im **Schulverein**, Ihre Mitwirkung in Arbeitsgruppen wie dem **Schutzkonzept** oder der **Präventionsgruppe** – und für all die vielen Momente, in denen Sie sich im Schulalltag einbringen. Ohne Sie wäre vieles überhaupt nicht möglich!

Ein großer Dank geht außerdem an unsere **Kolleginnen und Kollegen**: Die zahlreichen Projekte, Ausflüge und Feiern wären ohne ihren unermüdlichen Einsatz, ihre Kreativität und ihr großes Engagement überhaupt nicht denkbar. Es ist wunderbar zu sehen, wie hier täglich Hand in Hand gearbeitet wird – mit Herz, mit Humor und mit viel Verständnis und Hingabe für die Kinder.

Mit gemischten Gefühlen verabschieden wir uns nun von unseren **Viertklässlerinnen und Viertklässlern**: Ihr wart wirklich ein ganz besonderer Jahrgang und jede/jeder von euch ist uns in diesen Jahren ans Herz gewachsen. Für euren weiteren Weg wünschen wir euch (dennoch..) alles Gute und viel Freude und Erfolg an euren neuen Schulen. Bleibt neugierig und offen für alles, was kommt!

Im Namen des Teams der Kirsten Boie Schule wünsche ich Ihnen und Ihren Familien wunderschöne, erholsame Sommerferien und freue mich auf ein gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr!

Herzliche Grüße

Ute Hickmann